

8. ВОПРОСЫ ЭКОНОМИКИ

8.1. СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО РЕСПУБЛИКИ КРЫМ И ГОРОДА ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ СЕВАСТОПОЛЬ В 2014 г.

Балынин И.В., ассистент,
кафедра Корпоративные финансы

Финансовый университет при Правительстве РФ

В статье дана оценка развитию сельского хозяйства в Республике Крым и городе федерального значения Севастополь в 2014 г., в том числе в контексте предпринятых мер по созданию соответствующего нормативно-правового регулирования посредством принятия государственных программ в регионах Крымского федерального округа. На основе анализа полученных результатов сделаны выводы, сформулированы ключевые предложения, рекомендации и мероприятия по стимулированию развития сельского хозяйства в Республике Крым и городе федерального значения Севастополь, способствующих не только улучшению социально-экономической ситуации, но и повышению качества жизни россиян.

Литература

1. Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия на 2013-2020 гг. [Электронный ресурс] : госуд. программа : утв. постановлением Правительства РФ от 14 июля 2012 г. №717. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
2. Социально-экономическое развитие Республики Крым и г. Севастополя до 2020 г. [Электронный ресурс] : федер. целевая программа : утв. постановлением Правительства РФ от 11 авг. 2014 г.). Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
3. Об утверждении Государственной программы развития сельского хозяйства и регулирования рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия Республики Крым на 2015-2017 гг. [Электронный ресурс] : постановление Совета Министров Республики Крым от 29 окт. 2014 г. №423. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
4. Об утверждении Государственной программы города федерального значения Севастополя «Развития сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности города федерального значения Севастополя на 2015-2020 гг. [Электронный ресурс] : постановление Правительства Севастополя от 27 нояб. 2014 г. №511. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
5. Балынин И.В. Ключевые направления бюджетной политики Республики Крым и города Севастополя в 2015 г. [Текст] / И.В. Балынин // Аудит и финансовый анализ. – 2015. – №4. – С. 184-187.
6. Бурмистрова А.А. и др. Состояние и возможности развития сельского хозяйства в России [Текст] / А.А. Бурмистрова, Н.К. Родионова, И.С. Кондрашова // Проблемы современной экономики. – 2013. – №3. – С. 424-425.
7. Грошев И.В. Психология экономических отношений [Текст] / И.В. Грошев, В.М. Юрьев // Общество и экономика. – 2005. №6. – С. 123-144.
8. Заседание Правительства [Электронный ресурс]. URL: <http://government.ru/news/17909/>.
9. Игудин А.Г. Повышение эффективности казначейского исполнения бюджетов [Текст] / А.Г. Игудин. Н.С. Сергиенко // Финансы. – 2007. – №12. – С. 22-24.
10. Кожевникова Т.М. и др. Перспективы развития АПК региона в контексте мирового аграрного кризиса [Текст] / Т.М. Кожевникова, А.В. Саяпин, В.Н. Рябых // Социально-экономические явления и процессы. – 2013. – №1. – С. 80-83.
11. Кузина Л.А. Инновации в пищевой промышленности: теория и практика [Текст] / Л.А. Кузина // Российское предпринимательство. – 2012. – №9. – С. 162-167.
12. Кузина Л.А. Стимулирование инноваций как фактор повышения эффективности производства предприятий пищевой промышленности [Текст] / Л.А. Кузина // Экономические системы. – 2010. – №2. – С. 47-48.
13. Лесина Т.В. Методика анализа инвестиций в развитие автоматизированных информационных систем [Текст] / Т.В. Лесина // Креативная экономика. – 2011. – №4. – С. 30-36.
14. Сергиенко Н.С. Организация исполнения бюджета [Текст] : учеб. пособие / Н.С. Сергиенко. – Калуга : Ваш дом, 2011. – 232 с.
15. Сергиенко Н.С. Финансовое обеспечение кадровой политики в АПК Калужской области [Текст] / Н.С. Сергиенко // Направления повышения стратегической конкурентоспособности аграрного сектора экономики : мат-лы Междунар. науч.-практ. конф. – 2014. – С. 196-201.
16. Становова Н.Н. «Новый курс» Рузвельта: способ преодоления Великой депрессии или ее продления? [Текст] / Н.Н. Становова // Мир новой экономики. – 2013. – №2. – С. 51-54.
17. Стукач В.Ф. Методология форсайт-исследования в формировании стратегии развития сельского хозяйства региона [Текст] / В.Ф. Стукач, И.А. Волкова // Бизнес. Образование. Право : вестн. Волгоградского ин-та бизнеса. – 2013. – №1. – С. 89-97.
18. Сусякова О.Н. Управление развитием малого бизнеса [Текст] / О.Н. Сусякова // Корпоративное управление и инновационное развитие экономики Севера : вестн. Науч.-исслед. центра корпоративного права, управления и венчурного инвестирования Сыктывкарского госуд. ун-та. – 2006. – №1. – С. 89-107.
19. Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по Республике Крым [Электронный ресурс]. URL: <http://gosstat.crimea.ru/>.
20. Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по г. Севастополю [Электронный ресурс]. URL: <http://www.sevstat.sevinfo.com.ua/>.
21. Шмелева Л.А. Инструменты поддержки инновационной деятельности промышленных предприятий в современной России [Электронный ресурс] / Л.А. Шмелева // Управление экономическими системами: электр. науч. ж-л. – 2014. – №12. – С. 33.

Ключевые слова

Сельское хозяйство; бюджет; малый бизнес; малое предпринимательство; АПК; крым; Севастополь; крымский федеральный округ; импортозамещение.

Балынин Игорь Викторович

РЕЦЕНЗИЯ

Актуальность темы обусловлена важнейшей ролью сельского хозяйства в социально-экономическом развитии Российской Федерации, проводимой политикой по импортозамещению, повышению продовольственной безопасности, а также достижением поставленных целей по увеличению продолжительности жизни населения.

Научная новизна и теоретическая значимость исследования обусловлена наличием авторского подхода к оценке развития сельского хозяйства в Республике Крым и городе федерального значения Севастополь в 2014 г., а также анализу финансирования расходов на реализацию принятых государственных программ в регионах Крымского федерального округа. Особое внимание автор обращает на их ключевую роль в обеспечении повышения качества жизни населения.

В заключение автор дает предложения и рекомендации по стимулированию развития сельского хозяйства в Республике Крым и городе федерального значения Севастополь.

Практическая значимость результатов исследования заключается в возможности их использования для принятия конкретных решений по модернизации социально-экономических процессов специалистами органов государственной власти, а также применения студентским и профессорско-преподавательским сообществом в рамках учебного процесса в высших и средних специальных учебных заведениях.

Содержание статьи, аргументированные выводы и предложения по всему тексту, а также использование действующего законодательства Российской Федерации и многосторонней экономической литературы, умение вести дискуссию по ней позволяют сделать вывод о значимости данного исследования.

Статья рекомендуется к опубликованию.

Сергиенко Н.С., к.э.н., доцент, кафедра «Финансы и кредит» Калужского филиала Финансового университета при Правительстве РФ.

8. ECONOMICS AND ECONOMIC MATTERS

**8.1. AGRICULTURE
OF THE REPUBLIC OF CRIMEA AND THE CITY
OF FEDERAL SIGNIFICANCE
OF SEVASTOPOL IN 2014**

I.V. Balynin, assistant, Corporate Finance

*Financial university under the Government
of the Russian Federation*

The article assesses the development of agriculture in the Republic of Crimea and Sevastopol city of federal significance in 2014, including in the context of measures taken to establish an appropriate regulatory framework through the adoption of state programs in the regions Crimean Federal District. Based on the analysis of the results conclusions are formed key proposals, recommendations and activities to stimulate the development of agriculture in the Republic of Crimea and Sevastopol city of federal significance, not only conducive to the improvement of the socio-economic situation, but also improve the quality of life of Russians.

Literature

1. Development of agriculture and regulation of markets for agricultural products, raw materials and food for 2013-2020 [Electronic resource] : Gosud. program : approved. the RF Government decree of July 14, 2012 no. 717. Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
2. Socio-economic development of the Republic of Crimea and Sevastopol until 2020 [Electronic resource] : Feder. target program : approved. the RF Government decree of Aug. 11, 2014. Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
3. On approval of the State program of agricultural development and regulation of agricultural products, raw materials and foodstuffs of the Republic of Crimea for 2015-2017 years [Electronic resource] : resolution of Council of Ministers of the Republic of Crimea from Dec. 29, 2014 no. 423. Access from Ref.-the legal system "Consultant Plus".
4. On approval of the State program of the federal city of Sevastopol" Development of agriculture and processing industry of the federal city of Sevastopol 2015-2020 [Electronic resource] : Government decree of Sevastopol from Nov. 27, 2014 no. 511. Access from Ref.-the legal system "ConsultantPlus".
5. Balynin I.V. Key areas of fiscal policy Republic of Crimea and Sevastopol in 2015 [Text] / I.V. Balynin // Audit and financial analysis. – 2015. – No. 4. – Pp. 184-187.
6. Burmistrova A.A. et al. The state and the possibility of development of agriculture in Russia [Text] / A.A. Burmistrova, N.T. Rodionova, I.S. Kondrashova // Problems of modern economy. – 2013. – No. 3. – Pp. 424-425.
7. Groshev I.V. Psychology of economic relations [Text] / V.I. Groshev, V.M. Yuriev // Society and economy. – 2005. No. 6. – Pp. 123-144.

8. The meeting of the Government [Electronic resource]. URL: <http://government.ru/news/17909/>.
9. Igudin A.G. Improving the efficiency of the treasury execution of the budgets [Text] / G.A. Igudin. N.W. Sergienko // Finance. – 2007. – No. 12. – Pp. 22-24.
10. Kozhevnikova T.M. et al. Prospects for the development of agribusiness in the region in the context of the global agrarian crisis [Text] / T.M. Kozhevnikova, A.V. Sayapin, V.N. Ryabykh // Socio-economic phenomena and processes. – 2013. – No. 1. – Pp. 80-83.
11. Cousina L.A. Innovation in the food industry: the theory and practice [Text] / L.A. Cousina // Journal of Russian entrepreneurship. – 2012. – No. 9. – Pp. 162-167.
12. Cousina L.A. Fostering innovation as a factor in increasing the efficiency of production of the food industry [Text] / L.A. Cousina // Of the economic system. – 2010. – No. 2. – Pp. 47-48.
13. Lesina T.V. The method of analysis of investments in the development of automated information systems [Text] / T.V. Lesina // Journal of creative economy. – 2011. – No. 4. – Pp. 30-36.
14. Sergienko N.W. Organization of budget execution [Text] : textbook. the grant / N.W. Sergienko. – Kaluga : Your dome, 2011. – 232 p.
15. Sergienko N.W. Financial security personnel policy in the agricultural sector of the Kaluga region [Text] / N.W. Sergienko // Strategic directions of increase of competitiveness of agrarian sector of economy : mat-ly mezhdunar. scientific.-practical. conf. – 2014. – Pp. 196-201.
16. Stanovova N.N. "New Deal" Roosevelt: a way to overcome the Great Depression or its extension? [Text] / N.N. Stanovova // The world of the new economy. – 2013. – No. 2. – Pp. 51-54.
17. Squealer V.F. Foresight research methodology in shaping the strategy of agricultural development in the region [Text] / V.F. Squealer, I.A. Volkov // Business. Education. Right : Vestn. Volgograd Institute of business. – 2013. – No. 1. – Pp. 89-97.
18. Suslakov O.N. Management of development of small business [Text] / O.N. Suslakov // Corporate governance and innovative development of economy of the North : Vestnik St. Petersburg University. Scientific.-issled. center of corporate law, management and venture investment of Syktyvkar state. Univ. – 2006. – No. 1. – Pp. 89-107.
19. Territorial body of Federal service of state statistics of the Republic of Crimea [Electronic resource]. URL: <http://gosstat.crimea.ru/>.
20. Territorial body of Federal state statistics service of the Sevastopol [Electronic resource]. URL: <http://www.-sevstat.sevinfo.com.ua/>.
21. Shmeleva L.A. Tools for support of innovation activity of industrial enterprises in modern Russia [Electronic resource] / A.L. Shmelev // Management of economic systems: elec. scientific. j. – 2014. – No. 12. – P. 33.

Keywords

Agriculture; budget; small business; small enterprise; Crimea; Sevastopol; Crimean Federal District; import substitution.